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Fürth, den 15.06.2020 

 
 

Fürther Kultureinrichtungen in der Corona-Krise  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgende Anfrage:  
 
Die Fürther Kultureinrichtungen (Stadtmuseum, Rundfunkmuseum und Städtische 
Galerie) sowie das Kulturamt berichten mit Bezug auf die Auswirkungen der Corona-
Krise zu folgenden Fragestellungen:  
 
Welche Auswirkungen zeitigten die Maßnahmen zu Eindämmung der Corona-
Pandemie unmittelbar in der jeweiligen Kultureinrichtung/dem Kulturamt?  
 
Wie reagierte die jeweilige Kultureinrichtung/das Kulturamt inhaltlich und 
organisatorisch auf die Eindämmungsmaßnahmen?  
 
Welche Planungen stellt die jeweilige Kultureinrichtung/das Kulturamt für den 
weiteren Umgang mit den Eindämmungsmaßnahmen an?  
 
Begründung:  
 
Von den Eindämmungsmaßnahmen der Corona-Pandemie waren und sind die Fürther 

Kultureinrichtungen in besonderem Maße betroffen. Die SPD-Stadtratsfraktion ist 

daran interessiert zu erfahren, wie die Kultureinrichtungen und das Kulturamt auf mit 

den Eindämmungsmaßnahmen verbundene Auswirkungen reagiert haben. Weiterhin 

ist von Interesse welche Planungen für die Arbeit in den nächsten Monaten angestellt 

werden. 
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Mit freundlichen Grüßen 

 

         

       
                                                    

Sepp Körbl     Dr. Benedikt Döhla      

Fraktionsvorsitzender  stellv. Fraktionsvorsitzender   

        


